

EMPRESA EUROPLANT ARICA DESTACÓ A LOS MEJORES TOMATES DE LA ZONA

El premio se lo adjudicó la empresa Plantec Chile a través de su tomate "Altar".

Con una actividad realizada en el kilómetro 1 de Azapa, esto con el objetivo de instaurar en Arica el día del Tomate del Valle, la empresa Europlant reconoció el mejor de la zona.

La actividad estuvo enfocada en las alianzas que tiene la empresa de venta de productos y servicios agrícolas con entidades proveedoras de Semillas de tomates presentes en la jornada como: Custom Seeds S.A., HM Clause, Semillas ABE SpA, SEMINIS, Syngenta, Enza Zaden, ANASAC, SLA Seeds, Koppert Chile S.A., Plantec Chile Spa, Rijkzwaan y Nunhems.

La jornada convocó a agricultores regionales, representantes de empresas dedicadas a la agricultura y socios de Europlant.

El gerente general de Europlant, Jean Paul Merlet, contó que «la idea nace de emular lo que se hace en el sur en la época de la sandía, con la famosa sandía de Paine, donde se elige la mejor de su tipo. Entonces dijimos, ya que vamos a hacer esta actividad, «vamos



José Rodríguez Varas en representación de Plantec Chile, junto al galardón.

a invitar a nuestros agricultores a este evento para los agricultores tomateros que estamos haciendo», hagamos algo parecido y elijamos el mejor tomate. Para eso, nos contactamos con las empresas que venden semillas de tomate, y les pedimos que cada una de ellas apadrinara un agricultor y que entonces trajera para este día un cajón de tomates, de ese agricultor apadrinado. Entonces, cada una de ellas así lo hizo, lo trajo, y nosotros tomamos a Rafael Elizondo, que es un asesor experto en tomate, que hiciera de ministro de fe, para que él constatará que todo se haga



Organizadores y ganadores recibiendo cheque simbólico con premio.

en forma limpia y que no haya nada raro, como alguien que es externo. Se evalúan temas como la firmeza, el color, el formato, el sabor, el aroma. Todas estas características que uno podría desear en un tomate, y entonces ellos asignan puntajes, y luego se obtiene al final cuál cajón, y en concreto, cuál tomate, es el ganador».

El gerente de desarrollo de Plantec Chile, José Rodríguez Varas, destacó que «tenemos un premio grande y una sorpresa respecto de nuestro material "Altar", que es un tomate

indeterminado, que logró alcanzar el primer premio. Obviamente reconocemos el trabajo de todas las empresas, porque somos profesionales, somos empresas que estamos trabajando por el crecimiento de Arica».

«Agradecido de Europlant, que es un socio importante para nosotros en el rubro y en el negocio. Así que la verdad que, muy feliz porque ha sido un término de una actividad muy importante, con un incentivo para seguir haciendo las cosas mejor y aportando mucho más todavía dentro del desarrollo agrícola

aquí en Arica y en Chile».

El gerente comercial de Plantec Chile, Marcelo Soto Montenegro, enfatizó que «Arica ha tomado un rol preponderante en la producción de tomates para el país, transformándose, sin duda, en el polo más productivo. Este tipo de actividades, claramente, es un gran aporte, porque es una instancia donde se pueden juntar distintas visiones, distintas empresas, que trabajan con un fin común, que es desarrollar nuevos materiales o traer nuevas genéticas de distintas partes del mundo a Chile».

El ingeniero agrónomo y asesor de agricultores, Rafael Elizondo Pastén, sostuvo que «en los últimos 14 años el nivel de desarrollo productivo que ha tenido Arica sido espectacular, el nivel y la energía que uno ve acá es muy contagiosa en realidad, la cantidad de empresas y de empuje que tiene respecto a producir productos de buena calidad y todo el año diría que, se han convertido en líderes a nivel nacional en lo que es horticultura protegida, por lo tanto, este tipo de trabajos, un poco vienen a resumir lo que hacen los agricultores durante el año».

El premio final que se le entregó al agricultor apadrinado Marcos Andía fue de 500 mil pesos.